



Rationeller produzieren – für dich, für deinen Betrieb, für unseren sozialistischen Friedensstaat – dem VII. Parteitag entgegen!

LPG im Wettbewerb zu Ehren der Partei

Ilipi

Welche Lehren vermittelt der Wettbewerb, den die LPG der Kooperationsgemeinschaft Berlstedt zu Ehren des VII. Parteitages führen? Was können die Grundorganisationen der anderen Genossenschaften daraus für ihre Parteiarbeit lernen?

Initiatoren des Wettbewerbs sind die Grundorganisationen der einzelnen Betriebe der Kooperationsgemeinschaft Berlstedt. In den Parteilgruppen und Berichtswahlversammlungen der Grundorganisationen kamen die Genossen zu der Schlußfolgerung, daß der VII. Parteitag am besten vorbereitet wird, wenn weitere Schritte getan werden, um die fünf Grundsätze der modernen sozialistischen Landwirtschaft in die Tat umzusetzen. Mit diesen fünf Grundsätzen hat Genosse Walter Ulbricht auf dem IX. Deutschen Bauernkongreß die im Programm der Partei dar gelegte Linie für die Entwicklung der sozialistischen Landwirtschaft der DDR konkretisiert. Sie sind die Grundlage für einen wirkungsvollen Wettbewerb, der auf die weitere Steigerung der Produktion und auf die dazu notwendige Entwicklung der Produktionsverhältnisse abzielt.

Warum widmen die Mitglieder der Kooperationsgemeinschaft Berlstedt ihren Wettbewerb dem VII. Parteitag der SED? Sie bringen damit ihre Verbundenheit zur Partei der Arbeiterklasse zum Ausdruck. Sie wissen, daß die Beschlüsse der Partei ihren ureigensten Interessen entsprechen. Alle vier LPG und das VEG der Kooperationsgemeinschaft sind in den letzten Jahren zu wirtschaftlich rentablen Betrieben geworden. Sie haben die kooperativen Beziehungen zueinander immer enger gestaltet. Von der einfachen Zusammenarbeit gelangten sie zu einer einheitlich und demokratisch geleiteten Gemeinschaft mit hohen Produktionsergebnissen. Täglich spüren die LPG-Mitglieder und die Landarbeiter, daß dieser von der Partei gewiesene Weg Nutzen für ihren Betrieb und für jeden einzelnen bringt.

Eng mit der Partei verbunden

Es ist überall in der Republik zu einer guten Tradition geworden, solche gesellschaftlichen Höhepunkte, wie sie die Parteitage der SED sind, aktiv mit vorzubereiten. Die enge Verbundenheit der marxistisch-leninistischen Partei mit den Werktätigen ist ein ausschlaggebender Faktor für die politische Stärke unserer sozialistischen Gesellschaftsordnung. Die Grundorganisationen haben die Aufgabe, gerade bei der Vorbereitung des Parteitages diese Verbundenheit weiter zu festigen. Mit ihren Leistungen im Wettbewerb zu Ehren der Partei dienen die Werktätigen ihren persönlichen Interessen an einer weiteren Verbesserung der Lebens Verhältnisse, entwickeln sie ihren Betrieb und stärken sie ihren sozialistischen Friedensstaat.

Die Genossenschaftsbauern und Landarbeiter schaffen mit dem Wettbewerb gute Voraussetzungen, um die Beschlüsse des VII. Parteitages erfolgreich durchführen zu können. Indem sie sich eingehend mit den fünf Grundsätzen der modernen Landwirtschaft befassen, dringen sie tiefer ein in die Gesetzmäßigkeiten der Entwicklung unserer sozialistischen Landwirtschaft, die in der Agrarpolitik der Partei zum Ausdruck kommt. Das ist die wichtigste Vorbedingung, um bewußt und schöpferisch an der Durchführung der Beschlüsse der Partei teilzunehmen.